

Bolivia y Argentina siguen negociaciones para comercializar energía



La Paz, 10 mar (RHC) El embajador de Argentina en Bolivia, Normando Miguel Álvarez, aseguró que existe buena sintonía en las relaciones entre ambos gobiernos y se mantienen negociaciones para la próxima comercialización de gas natural y electricidad.

Álvarez apostó por la concreción de acuerdos con el fin de que esa nación andina disponga de modernos equipos para el tratamiento del cáncer y ciudadanos bolivianos puedan especializarse en su diagnóstico, así como en las aplicaciones de la medicina nuclear.

El diplomático también afirmó que la estabilidad económica de Bolivia resulta encomiable, y resaltó la importancia de que tenga una economía muy sana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86850-bolivia-y-argentina-siguen-negociaciones-para-comercializar-energia>



Radio Habana Cuba